
Lettre à Richard Escot, courrier écrit intégralement dimanche après midi 26/02/23, alors qu’un
match France Ecosse est en train de se jouer.

Version remaniée et raccourcie à l'essentiel

En bleu mes aspirations pour le blog
En vert ce qui est devenu une réalité

Richard,

J'aime beaucoup écrire et ton blog est un de mes endroits préférés où je peux m'exprimer à ma
manière de façon très irrégulière et parfois compulsive comme dernièrement.

Car désormais l’enjeu, et il t’appartient, est bien de retrouver des personnalités comme
Christian Badin, Philippe Mothe qui en “rajoutaient” dans l’aspect si original et spécifique de ce
blog.
A la manière de tes pages bleues (le grand témoin) de ton anthologie.
Mais n’est ce pas cela le plus difficile à obtenir?

Écrire la préface d’un livre car on a “tissé les liens des liens avec toi…. car tu es un homme
passionnant” (DY) “son influence… nourrit le joueur et l'entraîneur que je suis” (OM) c’est
finalement plus facile à obtenir d’eux que de les faire se mêler même épisodiquement aux
échanges avec des gens très différents.
Mais ça aurait de la gueule, n’est ce pas?
NB: J’ai beaucoup apprécié la préface de Dimitri Yachvili dans Jeux de lignes.

Les figures historiques sont connues et ce qu’il faudrait c’est aussi de la nouveauté, ou bien des
anciens “illustres” ou pas qui aimeraient apporter leur grain de sel ou contradiction.
Et donc tous ces gens avec qui tu as tissé des liens et qui pourraient apporter une nouvelle plus
value à ton blog.

Je te réitère ici certaines de mes “affirmations”:

Certains écrits de ce blog, ou même la genèse de ce blog, la manière dont tu y interviens,
pourquoi, quand, comment, mériteraient de faire l’objet d’une publication papier.

Tu es souvent passionnant, différent, à la fois par tes écrits, mais aussi à l’oral ou en vidéo.
Tes trop rares interventions médiatiques (radio, tv) démontrent que tu as aussi un certain talent.
Tu as une voix radiophonique et tu pourrais si tu en avais le temps, la possibilité et l’envie
animer de manière différente une émission radio.
Il faut bien sûr laisser la place aux jeunes, de talent, ici ou là. Mais ton expérience reste
précieuse et désormais tu fais partie des anciens. ça serait vraiment très intéressant de
t’entendre raconter, de t’entendre questionner tel ou telle invité.e.

Curieux hasard justement, j’ai donc découvert cette vidéo que tu as faite au moment probable
où je regardais le match en différé. Amusant car hélas ça reste une rareté, je ne sais comment
subvient un tel “évènement”😄.

https://dai.ly/x8inbkv


NB: il suffit de cliquer sur ce lien pour retrouver l’ensemble des vidéos où tu interviens (avec
des intrus dans la liste)
Je te souhaite une bonne continuation.Plus de vidéos, plus d’émissions radio.
A bientôt dans mes lectures de tes livres, ou de ton blog. Avec parfois une envie d’y écrire. Un
peu comme toi, la période “tournoi” est une période qui me plait bien.

https://www.dailymotion.com/search/Escot%20l'%C3%A9quipe/videos

